

DENUNCIA DE HRW

# 20 millones beben agua con arsénico en Bangladés

**DACCA.** EFE.- La organización no gubernamental Human Rights Watch (HRW) denunció el miércoles que la inacción del Gobierno de Bangladés y el clientelismo político hacen que unos 20 millones de personas, sobre todo de zonas rurales, sigan bebiendo agua con altos niveles de arsénico, que provocan decenas de miles de muertes al año.

“El arsénico es uno de los venenos más mortíferos. Bangladés se encuentra en una de las zonas con índices más altos”, criticó el investigador de HRW Richard Pearshouse, durante la presentación de un informe sobre la materia en Dacca.

“El Gobierno actúa como si la situación estuviera resuelta, pero no lo está”, señaló.

Según datos relacionados con un estudio de la Organización Mundial de la Salud (OMS) del 2012, mencionado por Pearshouse, unas 43.000 personas fallecen anualmente en el país debido a dolencias relacionadas con la ingestión de agua contaminada con arsénico.

“Nadie sabe exactamente cuánta gente muere”, subrayó el activista, quien afirmó que el sistema sanitario de Bangladés deja sin tratar a la mayoría de la población afectada.

Pearshouse explicó que, para el informe, analizó 125.000 pozos de agua habilitados por las autoridades entre el 2006 y el 2012, casi la totalidad de nuevas tomas en ese periodo, y en 5.000 pozos el agua tenía niveles de arsénico superiores a 50 microgramos por litro, el estándar nacional aceptado, cinco veces superior al de la OMS. ■



**Lutfa Begum recogió agua de un pozo de Khirdasdi, Dacca.** AP